

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,
das Planaufstellungsverfahren zum Bebauungsplan Nr. 31 „Gewerbe- und
Industriegebiet an der Straße Am Schlachthof“ nicht weiter fortzuführen.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 1	Enth.: 1
Stadträte:	dafür: 8	dagegen: 1	Enth.: 3

Rauner
Ausschussvorsitzender